

Declaraciones de Luis Buil, responsable global de Smart Mobility de Iberdrola sobre el Plan de Movilidad

Luis Buil, Responsable global Smart Mobility de Iberdrola: Iberdrola pisa el acelerador en la movilidad eléctrica. Con más inversiones y una recarga más rápida.

Para ello vamos a instalar cerca de 150.000 puntos de recarga, tanto en hogares, como en empresas, como en vía pública.

En carreteras y **autovías** vamos a instalar puntos de recarga **ultra-rápida** y **super-rápida** que nos van a poder permitir cargar nuestro coche entre 5 y 15 minutos.

Creemos que el 2020 va a ser el **año** del despliegue del **vehículo eléctrico** y por ello estamos trabajando en **romper todas las barreras** y ayudar a esos usuarios a tomar la **decisión de pasarse al eléctrico**.

Sólo con el **vehículo eléctrico** vamos a conseguir una **economía** descarbonizada, sostenible y libre de emisiones.